



なべやま小 だより



《なかよく 勉強 やる気 まっぐら 笑顔も満開》

〈 交流会(6年生、1年生) 〉

2024. 12. 11 校長

12月2日(月)は、6年生が三刀屋小学校の6年生と交流会をするために出かけました。今年度初めての交流会で、今回は三刀屋小学校と一緒に外国語の学習をしました。

全員を8つのグループに分けて、鍋山小の6年生はグループ内に1~2人が入りました。初めにグループ内で自己紹介をしたあと、外国語の先生とALTの先生の指導のもと、グループで意見を出し合ったり活動したりしました。三刀屋小35人の中に入るのは少々抵抗もあったかもしれませんが、またグループに分かれるとなおさら緊張したと思いますが、活動を進めるうちに少しずつ場にも慣れていったようでした。

中学校に入学する前に、今日のような交流を通して少しでもお互いを知っておくのは有意義であると感じました。次は、1月の入学説明会で会えますね。



また、12月5日には三刀屋保育所、6日には三刀屋こども園のそれぞれの年長さんが、1年生との交流会に来てくれました。1年生もとても張り切っていて、学習発表会の劇を観てもらったり、自分たちで考えたお店屋さんを開いたりして、年長さん達に楽しんでもらうことができました。会を進行したり、ゲームの説明をしたりする姿は、小学生のお兄さんお姉さんらしく、とても立派で堂々としていました。



《 動物愛護教室 》

11月28, 29日に「動物愛護教室」を行いました。動物病院の先生が、多頭飼育崩壊で保護され引き取った保護犬(チロくん)を連れてきてくださいました。この保護犬の生い立ちや、犬などの動物とのふれ合い方について教えていただき、実際になでたり心臓の音を聞いたりしました。

子ども達はこの教室を通して、動物にも愛情を持って接することと命の大切さを学びました。



《 水質調査成果発表会 》

11月30日(土)に出雲科学館にて、「斐伊川・神戸川流域環境マップづくり成果発表会」が行われ、5年生が取組の結果を発表しました。初めての経験で緊張したと思いますが、水質調査の結果を中心に、三刀屋川のきれいさを堂々と発表することができました。

